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PRONOUNS

1. Pronomes Relativos
2. Pronomes Pessoais 
3. Pronomes e Adjetivos Possessivos / Caso Genitivo
4. Pronomes Reflexivos 
5. Pronomes Indefinidos e Pronomes Interrogativos

In this unit, we will see pronouns in its following forms: subject, object, possesive, 
possessive adjectives and reflexive. We will also learn when we use them and its 
variations for number and person.

Esta subárea é composta pela apostila:
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PRONOUNS

Os pronomes relativos na língua inglesa atuam com um principal objetivo: ligar uma 
oração subordinada a uma oração principal. Eles são 5: who, whom, which, that e 
whose. 
 
Em geral, o who e o whom são usados apenas para pessoas. O who liga-se ao 
sujeito ou ao objeto da frase, e o whom, sempre ao objeto.  
 
WHO

Usamos o pronome relativo who para nos referirmos a pessoas e, em alguns casos, a 
animais. Utilizamos o pronome para introduzir orações definidas ou indefinidas.

Exemplo: 

That’s the cat who scratched me.
(Esse é o gato que me arranhou).

The girl who I saw yesterday is Carlos’s girlfriend. 
(A garota que vi ontem é a namorada do Carlos).

WHOM

Utilizamos o whom para nos referirmos a pessoas quando elas são o objeto da frase. 
Também fazemos uso desse pronome quando queremos elaborar uma frase formal. 
Ele é obrigatório quando há preposição antes, como no primeiro exemplo abaixo, 
sendo “about” a preposição:

Exemplo: 

This is the person about whom Sarah was talking last night.  
(Essa é a pessoa da qual Sarah estava falando ontem à noite).

He was a regular guy whom she had fallen in love with when she was younger.
(Ele era um garoto comum pelo qual ela se apaixonou quando era mais jovem).

WHICH

O which é usado para se referir a coisas ou animais. Sempre o usamos para 
introduzir sentenças relativas quando se referem a uma sentença inteira.

Exemplo:
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(Pressione o botão em que está escrito “aqui”).

The call, which is going to be at 2pm, will be fantastic. 
(A ligação, que será às 14:00 horas, será fantástica).

This is the main text about which I told you before. 
(Esse é o texto principal do qual eu te falei antes).

You have been studying a lot, which is good. 
(Você tem estudado muito, o que é bom).

PAY ATTENTION: Não utilize what como pronome relativo. Use which ou that 
nesses casos. 

Exemplo: 

Another sport which/that I love is volleyball. 

NOT Another sport what I love is volleybal.

THAT

Podemos utilizar o that como equivalente ao who, whom e which, entretanto, só o 
usamos em sentenças definidas. Ao utilizá-lo, saiba que esta é a maneira mais informal 
entre todas as outras opções.

Exemplo:

This is the guy that I told you about. 
(Esse é o garoto do qual lhe falei).

We have some ideias that I think you’d like.
(Nós temos algumas ideias de que eu acho que você irá gostar).

They were talking about that day we want to forget.
(Eles estavam falando sobre aquele dia que nós queremos esquecer).

WHOSE

O whose indica posse de pessoas e também de animais. Em raros casos, podemos 
também utilizá-lo para coisas. Ao invés de utilizarmos qualquer outro pronome que 
indica posse, podemos utilizar em seu lugar o whose, em sentenças definidas e não 
definidas.
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ANOTAÇÕES

Exemplo:

He was talking to that girl whose parents are the owners of that big company.
(Ele estava falando com aquela garota cujos pais são os donos daquela grande 
empresa). 

Jessica, whose father runs the hospital, is going to live in New York next week. 
(Jessica, cujo pai comanda o hospital, está indo morar em Nova York na próxima semana). 

Abaixo, de modo a simplificar a consulta rápida sobre o assunto, apresentamos uma 
tabela resumida:

Person Thing
Subject who or that which or that
Object who, whom or that which or that

Possessive whose whose

PARA LEMBRAR: Em conversas e escritas informais, o pronome relativo pode ser 
omitido, porém isso pode acontecer apenas em sentenças definidas.

Exemplo: 

She’s the new boss who I told you about at lunch → She’s the new boss I told 
you about at lunch. 
(Ela é a nova chefe da qual eu lhe falei no almoço).

Do you remember the story that I told you before? Please, keep it as a secret. → 
Do you remember the story I told you before? Please, keep it as a secret.
(Você lembra da história que lhe contei antes? Por favor, mantenha-a em segredo).

Teacher Anna, whose bag is big and white, is going to be on vacation for the 
next 3 months.
(A professora Anna, cuja bolsa é grande e branca, estará de férias pelos 
próximos 3 meses). 
 
Nesse caso acima, se omitirmos o whose, a frase ficará incompleta, pois se trata 
de uma sentença não definida. 
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